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生徒会初の取り組み 大津市駅伝大会大津市駅伝大会 １１／６

ANS（粟津・悩み・相談） 男子チーム：９位、２５位

～いじめをなくすために～ 女子チーム：１４位、２２位

生徒会では、10月の 11月6日（火）、希

いじめ防止啓発月間に 望ヶ丘文化公園で大

合わせて、昨年のピン 津市駅伝大会が行わ

クシャツデーの取り組 れました。本校では、

みに続き、今年はＡＮ 10月下旬より駅伝大

Ｓ（粟津・悩み・相談） 会出場に向けて、練

という取り組みを行い 習を開始しました。

ました。 短い練習期間でした

ＡＮＳ（粟津・悩み が、これまでの練習

・相談）とは、日頃の 成果を遺憾なく発揮しました。しかし、残念ながら

学校生活で抱いている 男子チームは9位、25位、女子チームは14位、22位

悩みの解決策を、全校 と、県駅伝大会への出場は、かないませんでした。

生徒で考えることによ 駅伝チームのみなさんお疲れ様でした。

って、お互いを思いや

る気持ちを育もうとい 校内研究会 １０／３１

う取り組みです。30日 本校では、学び合い学習を推進しています。そこ

（火）には、みんなが で、１学期に引き続き、校内研究会を10月31日（水）

考えたアドバイスの中 に実施しました。５校時の公開授業の後、６校時に

からいくつかの「ベス は３年４組で家庭科

トアンサー」を生徒会 の研究授業を行いま

執行部の人たちが選び、 した。他校の先生も

各学年のろうかに掲示しまし 参観する中、緊張し

た。掲示されたアドバイスを ながらもがんばるみ

読んで「なるほどこんな解決 なさんの姿勢に感心

方法もあるなあ」と感心して しました。次は１月

いる様子が見られました。 に１年生で実施する

この取り組みを通して、互 予定です。

いに思いやる気持ちや、悩み

を共有する粟津中の仲間とし 道徳の公開（滋賀教育の日） １１／１

ての連帯感を持ついい機会と 11月1日（木）は、滋賀教育の日にちなみ、昨年

なりました。そして、 に続き、道徳の授業を公開しました。１時間目とい

いじめに対しても許さ う出にくい時間帯で

ない気持ちを持つことができる したが、参観いただ

といいと思います。 きありがとうござい

また、いじめをなくすために ました。

昨年度に引き続きいじめ防止啓 今後も参観の機会

発ポスター制作の取り組みを今 には、お忙しいと思

年も行い、校内に掲示していま いますが、お子様の

す。 様子をぜひご覧いた

だきたいと思います。

力走する女子チーム

代議員がＡＮＳの取り組み

を説明します

アドバイスを真剣に

考えています

張り出されたアドバイス

いじめ防止ポスター ⇒



新生徒会長に梶山 拓真さん
副会長に大田 有佳里さん がんばる 粟中生！

佐々木 彩華さん
11月2日（金）に行われた生徒会役員選挙で新生 10月19日（金）の秋季大会では、各部とも練習の

徒会長・副会長が決定しました。当日は、各候補 成果を発揮し、がんばることができました。（秋季

者が熱のこもった演説を行ったあと、大津市選挙 総体の詳しい結果はあわちゅうだより、ホームペー

管理員会からお借りした本物の投票箱や記載台を ジをご覧ください。）

使って、投票を行いました。当選した新生徒会長 さらに、秋季総体以外でも粟中生の活躍が光りま

・副会長の抱負を掲載します。 したので、その一部を紹介します。

＜会長 梶山 拓真＞ 大津市交歓スポーツ大会大津市交歓スポーツ大会 １０／３０

僕が生徒会長になって掲げる目標は、この粟津

中学校の生徒の皆さんが「仲良く協力し、いつも 10月30日（火）には、皇子が丘公園体育館で大津

笑顔でいられる学校」をつくることです。そのた 市交歓スポーツ大

めにどうすれば良いのかを考えると、やはり生徒 会が行われました。

の皆さんが協力できるような活動を考え、実行し 10月11日（木）に

ていくのが一番だと思います。みんなで意見を出 行われた県交歓ス

し合い、文化祭活動を進めていったり、体育祭で ポーツ大会に続き、

はクラス一丸となってもっと盛り上げたりできる この大会でも練習

学校を目指していきたいと思います。もちろん、 の成果を発揮し、

日常の学校生活も、もっと楽しくなるように努力 おおいにがんばり

していきます。そして、自分なりの「新しい生徒 ました。

会」をつくっていきますので、これからも応援よ

ろしくお願いします！ 第69回大津市児童生徒科学作品展第69回大津市児童生徒科学作品展
優秀賞受賞！ 山本華澄さん

＜副会長 大田 有佳里＞

この度、生徒会副会長になりました２年１組大 大津市児童生徒科学作品展において、山本華澄さ

田有佳里です。私が思う理想の学校は誰もが粟津 んの「アリの生態観察②女王アリのいる巣での活動」

中学校を誇りに思い、笑顔や挨拶でいっぱいの学 をテーマにした作品が見事優秀賞を受賞しました。

校です。これを実現するために、私が特に力を入 また、この作品は、第62回滋賀県学生科学賞県展

れていきたいと思っているのは挨拶運動です。今 にも出品されました。

までの生徒会で行っていない新しい取り組みをし

ていきたいと思います。そして今年の生徒会は第7 中学生広場中学生広場 「「私の思い２０１８私の思い２０１８」」
0期というとても大切な節目になります。そのため、 県広場 優良賞受賞！
良い部分は引き継ぎ、変えていけるところは新し 大津市広場でも発表！ 初田 歩夢さん
いことに挑戦していきたいです。また、生徒会長

のサポートとして全力で取り組んでいきます。 中学生広場「私の思い2018」は、中学生が自分の

よろしくお願いします。 思いを発表する場として設けられ、今年で21年にな

ります。

＜副会長 佐々木 彩華＞ 今年は本校を代表して３年生の初田歩夢さんが

生徒会の活動の中で一番力を入れたいのは、あ 「ペットボトルの行方」と題した意見作文を発表し

いさつ運動です。私は、全校生徒が自分からあい ました。審査の結果、8月18日（土）に行われた県

さつできるような学校にしたいです。そのような 広場で大津市代表として発表を行い、見事、優良賞

学校にするためには、生徒会から笑顔であいさつ を受賞しました。

することが大切だと考えます。そのために今まで 今度は、県広場

以上にあいさつ運動する日を増やしていきたいで にひきつづき10月

す。あいさつ運動を続けるうちに、自然と自分か 27日（土）に生涯

ら声を出してあいさつができるようになってほし 学習センターで行

いと思います。皆がお互いに笑顔であいさつする われた大津市広場

ことで心の距離が縮まり、相手のことを考えられ でも意見発表を行

るようになるからです。私はあいさつ運動を通じ いました。堂々と

て、全校生徒がお互いに相手を思い笑顔で楽しく 発表する姿に、会

過ごせるようにしていきます。自分なりに頑張っ 場からは大きな拍

ていきますので、よろしくお願いします。 手が送られました。

大津市広場での発表


